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此次肺炎疫情的发展超出了绝大多数人的想象，我所在的浙江省已经成为重灾区，目前确诊人数超过1
0人。但我们也不能因此而陷入恐慌。我的个人观点是：在一种新型疫情刚爆发时，媒体应当侧重于
导病毒的未知性和潜在的危险性，以提高人们的警惕意识。而在人们已经意识到问题严重性之后，就
当减少相关方面的报道，而将侧重点放在疾病可防可治等能够安定人心的话题上，此时若还不断渲染
险性，则警惕将转变为恐慌。

以《论持久战》中的理论来做一个粗略的比喻，疫情刚爆发时可以理解为战略防御阶段，目前这个阶
已经过去，结果是我们没有能“御敌于国门之外”，即将病情控制在湖北省乃至武汉市。而当前处于
是战略防御阶段，即全国各地都开始全力应对此次疫情，此阶段可能需要较长的时间，应当尽量安定
心，并唤起人们胜利的希望。最后的阶段是战略反攻阶段，即新增病例不断减少，治愈病例不断增加
时期。

最近我也发现了一个详细记录当年非典时期发生的各个事情的网站，可以为此次疫情的应对相对比，
接在此：http://www.china.com.cn/chinese/zhuanti/feiyan/307348.htm 。如果和此次疫情对比
话，我们目前已经采取了非典时期所能采取的几乎一切手段来保证疫情不继续扩散，包括文娱场所停
营业、停驶部分列车、火车站机场进站检查等等，甚至采取了一些更加严厉的措施，这其中就有对武
封城、停止武汉市内公共交通营运、甚至停止武汉市内机动车行驶等等。而且我还发现一个很重要的
面，即非典时期也强调人们要佩戴口罩，但是当时人们对于口罩的防护效果并不明确，绝大多数人佩
的是可重复使用的脱脂棉纱口罩，这种口罩在后来被证明对病毒是几乎没有防护作用的，然而在当时
16层口罩能防护绝大多数病毒”的想法深入人心，我刚看到16层口罩的时候还懵了一下，以为是戴1
个口罩，其实这里的16层是指口罩上的棉纱布有16层。因此这次疫情中就明确表示N95口罩和医用外
口罩才具有有效的防护作用，脱脂棉纱口罩已经基本上被淘汰。也就是说我们现在的防护条件远胜于
典时期。另外我还看到当时国家对于防治华北地区非典疫情的拨款单次是5000万元，而此次疫情国家
出手就是10亿，虽然这些年物价有所上涨，但10亿和5000万的对比还是相当之大的。现在甚至一些
型企业包括阿里、腾讯等都能捐几个亿。另外这10多年来的医疗技术也产生了巨大的进步。更严厉的
控措施、更好的防护条件、更雄厚的财力支持、更先进的医疗技术，这些无一不说明了我们必然能够
够取得抗击疫情的胜利。

最后，武汉加油，中国加油！
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